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趣味：

五島市の経済は、所得を稼いでも外
貨が流出する「穴の空いたバケツ」
だと言われています。この状況を改
善するため、五島市の経済構造に対
する認識と対策を質問しました。

プロフィール
千葉県船橋市で誕生
立教大学現代心理学部卒
東京やインドでシステムエンジニアとして従事
五島市福江島に移住
マリンスポーツ経営や観光案内ガイドとして活動
五島市長選挙 3,991 票で落選
五島市議選挙 1,272 票で当選
ランニング、サッカー、バイク

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

パソコンやスマホといった身近なお困りごとや、
市政への要望への相談は下記まで！

090-4606-2390
nakanishi0404@gmail.com

中西だいすけ五島市議 32歳

市長にこんな質問しました

討議資料

就任当初から地産地消を呼びかけているが、
五島市の経済における「バケツの穴」は塞がっているのか？

五島市の経済構造に対して、島全体の収入と支出に
関する独自の経済分析はされているのか？

子育て世帯への就学援助の対象となる要保護・準要保護の
認定は、長崎県内で何番目の認定率か？

市長

裏面へ続きます

バケツの穴はむしろ大きくなっているが、
バケツそのものを大きくすることも必要と考えている。

五島市独自で把握しているものはなく、
内閣府のデータも詳細な分析までは至っていない。

五島市は県内で１番高い割合になっている。 更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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中西だいすけ五島市議 32歳

五島市の経済・暮らしは
「子育て世帯の所得」や「平均所得」が低く、
「健康寿命」も男性は県内最下位です。
こうした課題の解決に向け、島内経済の
循環を高める地域通貨の提案をしました。

一般質問のテーマを募集しています
五島市議会は毎年 3,6,9,12月に定例会があります。
中西大輔は、毎回欠かさず一般質問をし続けます。
身近な事から市政全般の事まで、皆様からの貴重な
声を募集しています。

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

中西だいすけ

五島市 中西だいすけ で検索

中西大輔チャンネルd_nakanishi_3
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日々情報発信しています

市長にこんな質問しました

討議資料

五島市でも地域通貨の導入に向けた検討をしていくべきと
考えるが、市長の見解は。

地域通貨以外の方法で
経済の穴をふさぐ方法を考えているのか。

資源の面からも、循環型の経済を目指す検討部会や
コンソーシアムを立ち上げるべきと考えるがどうか。

市 長

市 長

市 長

次回３月定例会

バケツの穴を小さくすることに中々結びつかないと思う。
五島は本土と比べ、経済の循環は少しはましなのかと思っている。

価格面ではなく品質・サービスの面で島内の事業者においても、
課題の解決に向けて取りくんで頂きたい。

離島という中では何をやるにしても規模が小さく、いろ
いろと問題が出てくるため、新たな部署は考えていない。

更に詳しい
一般質問の様子を

YOUTUBEで見れます。
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